

[Der UN-Generalsekretär hat eine Mission zur Tragödie von Oleniwka angekündigt](#)

18.08.2022

UN-Generalsekretär António Guterres hat beschlossen, eine Mission zur Ermittlung und Feststellung der Fakten der Tragödie in der Kolonie im Dorf Oleniwka im vorübergehend besetzten Teil der Region Donezk durchzuführen. Dies sagte er am Donnerstagabend, den 18. August, bei einem Briefing im Anschluss an ein Treffen mit den ukrainischen und türkischen Präsidenten Wolodymyr Selenskyj und Recep Tayyip Erdogan in Lemberg.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

UN-Generalsekretär António Guterres hat beschlossen, eine Mission zur Ermittlung und Feststellung der Fakten der Tragödie in der Kolonie im Dorf Oleniwka im vorübergehend besetzten Teil der Region Donezk durchzuführen. Dies sagte er am Donnerstagabend, den 18. August, bei einem Briefing im Anschluss an ein Treffen mit den ukrainischen und türkischen Präsidenten Wolodymyr Selenskyj und Recep Tayyip Erdogan in Lemberg.

„Heute haben wir über die Untersuchung der Tragödie gesprochen, die sich am 29. Juli in der Einrichtung, in der Kriegsgefangene in Oleniwka festgehalten wurden, ereignet hat. Was geschehen ist, ist inakzeptabel“, sagte Guterres.

Der UN-Generalsekretär erinnerte daran, dass alle Kriegsgefangenen nach dem humanitären Völkerrecht geschützt werden müssen.

„Ich habe beschlossen, eine Erkundungsmission durchzuführen. Die Bedingungen dieser Mission sind der Ukraine und Russland mitgeteilt worden. Neben den Bedingungen wurde auch die Zusammensetzung des Teams festgelegt, das an der Durchführung der Untersuchung beteiligt sein wird. Mein Ziel ist es, General Carlos dos Santos Cruz aus Brasilien zum Leiter des Teams zu ernennen“, sagte Guterres.

Ihm zufolge handelt es sich um einen „sehr umsichtigen Offizier“ mit mehr als 40 Jahren Militärdienst. Er war im Bereich der nationalen, internationalen und öffentlichen Sicherheit tätig und leitete auch eine der Friedensoperationen.

In Bezug auf die bevorstehende Arbeit der Mission sagte der UN-Generalsekretär, dass die Teilnehmer der Mission sicheren und garantierten Zugang zu den Haftanstalten haben müssen.

Außerdem müssen laut Guterres auch die Mitarbeiter der Mission des Internationalen Roten Kreuzes Zugang zu Oleniwka haben.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 277

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.